

平成十八年十二月十二日提出
質問第二四五号

外務省職員による観光、視察目的の北朝鮮訪問に関する質問主意書

提出者 鈴木宗男

外務省職員による観光、視察目的の北朝鮮訪問に関する質問主意書

- 一 外務省が国際情報局を国際情報統括官組織に改組した理由を明らかにされたい。
- 二 外務省国際情報局分析第二課はどのような業務を担当したか。
- 三 国際情報局分析第二課が担当していた業務は国際情報統括官組織のどの部局に継承されたか。
- 四 外務省国際情報局分析第二課は北朝鮮情報に対する情報収集及び分析を担当していたか。
- 五 一九九五年当時、外務省国際情報局分析第二課の首席事務官はどのような業務を担当していたか。
- 六 外務省職員が北朝鮮に公務以外の理由で渡航する際に内規上の制約があるか。
- 七 一九九五年、北朝鮮の平壤で行われた平和の祭典を参観するために外務省国際情報局分析第二課の首席事務官が北朝鮮を訪問したという事実があるか。
- 八 七の北朝鮮訪問は公務として行ったものか。
- 九 国際情報局分析第二課はインテリジェンス業務に従事する部局であったところ、同課の職員が北朝鮮を訪問したことが適切であったと外務省は認識しているか。

右質問する。